LUNES, 30 ABRIL 2007 lunes match LA VANGUARDIA 57

EL PREMIO DE NADAL. Vencedor en el cuadro de individuales y finalista en el torneo de dobles, Rafael Nadal se ha embolsado 140.450 dólares (unos 102.915 euros) a lo largo de esta semana. Guillermo Cañas, finalista, se quedó con 68.500 dólares (50.180 euros). Tomeu Salvà-Vidal, compañero de Nadal en dobles, se llevó 7.500 euros.

Y AHORA... A DESCANSAR. Rafa Nadal intentará sumar victorias y añadir víctimas a su lista de 72 triunfos seguidos justo dentro de una semana. En la presente, el mallorquín reposará. Sólo se

dejará ver el miércoles en Palma, cuando se celebre el Duelo de las Superficies, un partido de exhibición sobre una pista de doble superficie (mitad hierba y mitad tierra), donde se enfrentará a Roger Federer. De vuelta a la tierra batida, el lunes próximo, Nadal volverá a saltar a las pistas en el Masters Series de Roma. donde ya levantó el trofeo de campeón el año pasado. En Roma, Nadal volverá a coincidir con el número uno del mundo. Roger Federer. Luego viajará a Hamburgo, antes de aparecer en Roland Garros, la gran cita de la fase de arcilla.



UN HOMBRE FELIZ. En la entrega de trofeos Nadal elogió el "espíritu de superación" de Cañas, y éste felicitó a Rafa "por los triunfos de este año y el anterior y el anterior...", bromeó

CASABLANCA, PARA MATHIEU. El francés Paul Henri Mathieu, 57.º tenista del mundo en la actualidad, se apuntó el tercer título de su carrera, al imponerse ayer a Albert Montañés en la final de Casablanca por un doble 6-1. Agotado por su larga semifinal de la víspera, ante Rubén Ramírez Hidalgo, Montañés perdió la oportunidad de convertirse en el cuarto español que se impone en Casablanca desde que el torneo pertenece al circuito ATP. Lo han ganado Beto Martín (1999), Fernando Vicente (2000) y Santiago Ventura (2004).

LA FRASE "¿Yo un frontón...? Nadal es un frontón. Yo tengo algunos agujeritos"

> **GUILLERMO CAÑAS** La última víctima de Nadal

El secreto que nadie ve

Ni los padres de Nadal se explican su afán de superación: "Cada vez es más difícil lo que hace"

FELIP VIVANCO Barcelona

ascinantes, las bambalinas de la final del Godó se inundan de gestos y señales, de caras pensativas e imágenes entrañables, de siseos y ruidos que embellecen el partido, ese intercambio de golpes y jadeos casi animal. Pequeños detalles brillantes. En la grada, en el palco del señor Fernando Quintín, un bebé imita la actuación de Nadal en cuartos y se come un potito de verduras (pero

no de la marca Starace). En la tercera fila del palco de autoridades seis señoras sentadas juntas -entre ellas las esposas de José Montilla y de Josep Lluís Carod-Rovira- coinciden con el color crema del vestido. En el lado opuesto, el entrenador del subcampeón va cambiando de silla y -se siente donde sienteno ve el partido ni el resultado que él querría. Nadal le habla a la bola que envía Cañas -"venga, venga"- para que se salga fuera. "¿Cómo lo haces?", le inquiere el argentino con un gesto desde el fondo de la pista tras un

golpe demoledor de Rafa. "La verdad es que cada vez es más difícil lo que hace", reflexiona Sebastià Nadal, el padre de la criatura tricampeona. Serio y orgulloso, radiante, suspirando pero sin emocionarse, Sebastià esboza una sonrisa cuando ve a su hijo regar con cava a Willy Cañas. El padre ha celebrado el triunfo levantando el brazo, cerrando el puño en un calco genético de como celebra su hijo. Poco antes de la primera pelota de partido ha musitado "això s'acaba". Ni una lágrima. "No es como la primera vez -confiesa-, no es la misma alegría, pero lograr tres Godó seguidos es emocionante. La victoria en Indian Wells fue fundamental para llegar aquí", desvela a La Vanguardia, resumiendo su dulce rutina ganadora.

"Pero esa es una de las cosas con las que tiene que luchar siempre, la de ser favorito cuando a veces no lo es", apunta Ana María Parera, la madre del niño, que por falta de espacio en los palcos no ha podido ver el encuentro junto con su marido. Desde la grada, con su hiia Maribel v más de incógni-

to, lejos de las cámaras, Ana María ha disfrutado del encuentro. "Yo soy más expresiva que mi marido, aunque me contengo bastante", asegura ataviada con un chaqueta también de color crema justo en el momento en que aparece su marido y le da un beso. "Todavía no nos habíamos visto", aclara. En el fondo de la imagen está Tomeu Salvà en la pista uno calentando para la final de dobles. "Para Rafa es un doble esfuerzo jugar los dobles -señala la madre-, lo que pasa es que es muy bonito jugar con uno de tus mejores amigos de toda la vida". La final individual acabó hace veinte minutos y la de dobles empieza en media hora. Nadal, en su afán de trapecista extremo del tenis, ha vuelto a rizar el rizo.

PEDRO MADUEÑO



Nadal celebra un punto durante la final de ayer

Foto de familia

"No lo celebras como la primera vez, pero ganar tres Godó seguidos emociona", explica Sebastià, el padre. "Eso de salir favorito cuando a veces no lo es es una de las cosas con las que tiene que luchar siempre", completa Ana María, la madre

Individuales PRIMERA

